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REQUERIMENTO Nº 1541/2015 
  

 
Requer informações acerca de 
aparelhos para academia ao ar livre 
no Bairro Jardim Santa Rita de 
Cássia.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este  vereador foi procurado pelo Senhor 

Rafael Crisp, informando que no Bairro Jardim Santa Rita de Cássia, existem 
duas academias ao ar livre, porém aquela em frente a Escola Dirceu Dias 
Carneiro (Rua Guaianazes, 1504),  há poucos aparelhos para a prática de 
exercícios físicos; 

 
 
 CONSIDERANDO que,  conforme informações do Sr. Rafael, 

será construído um campo society próximo à Escola CAIC Irmã Dulce (Rua 
Artur Gonçalves da Silva, 240). 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) É possível a administração instalar o simulador de remada, 

cavalgada e sky, na academia em frente à Escola Dirceu Dias Carneiro?  
 
 
2º) Caso resposta positiva, quando serão instalados? Se 

negativa, justificar. 
 
 
3º) É possível a administração construir uma academia ao ar livre 

ao lado da escola CAIC Irmã Dulce, no Bairro Santa Rita de Cássia? 
 
 
4º) Se a resposta da 3ª for positiva, quando? Se negativa, 

justificar. 
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5º) É possível a administração instalar barras e cavaletes (igual 

Parque dos Ipês) ao lado da escola CAIC Irmã Dulce? 
 
 
6º) Se a resposta for positiva, quando? Se negativa, justificar. 
 
 
7º) Outras informações que se julgar necessário. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de outubro de 2.015. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 


